

Critica violaciones

En nuestro país diariamente se producen 65 violaciones de acuerdo a la información del Instituto de Medicina Legal, sostuvo ayer la congresista Julia Valenzuela, quien calificó de horroroso lo que está pasando y agregó que las violaciones se dan en un 80 por ciento en menores de edad, donde también existen 400 mil abortos clandestinos anuales, es decir, son los asesinatos masivos", dijo la ex chacana en un programa radial. "Nosotros criticamos todas la guerras, en especial a la de Irak, pero aquí no se fijan lo que estamos pasando, porque a las autoridades y jueces le tiemblan las manos para sancionar a las personas que ya son identificadas como violadores».



EXTRA

26-10-05